

1.7.2009

Schriftliche Anfrage

von Kyriakos Papageorgiou (SP)
und Marianne Dubs (SP)

Der Gemeinderat hat am 1.10.2008 den Kredit für die Erstellung einer Brennstoffzellen-Pilotanlage zur dezentralen Wärmenutzung bewilligt. Vom Betrieb der Pilotanlage werden Erkenntnisse erwartet, die aufzeigen, ob es möglich sein wird, diese zukunftssträchtige Technologie in grösserem Ausmass auf Stadtgebiet zu betreiben.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1) Sieht der Stadtrat weitere Optionen für Pilotanlagen bei stadteigenen Gebäuden?
- 2) Wie schätzt der Stadtrat die Möglichkeiten ein, für solche neuen, umweltschonenden Technologien Fördermittel vom Bund zu erhalten?
- 3) Falls nein, gibt es andere Möglichkeiten der Finanzierung?
- 4) Durch den Einsatz innovativer und umweltschonender Technologien können sich die Querschnittskosten von Gebäuden erhöhen. Was gedenkt der Stadtrat zu unternehmen, damit trotz möglicherweise höherer Querschnittskosten innovative und umweltschonende Technologien in städtischen Gebäuden erprobt und verwendet werden?



